

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 10 juin 2025

La Caisse d'Épargne Grand Est Europe manifeste son ancrage local en annonçant une nouvelle étape dans le plan de rénovation de ses locaux, au profit de ses clients et de ses collaborateurs.

La Caisse d'Épargne Grand Est Europe (CEGEE) a investi près de 13 M€ ces trois dernières années pour la rénovation de ses locaux, sur l'ensemble du territoire du Grand Est.

Ces investissements visent à améliorer les conditions d'accueil de ses clients et les conditions de vie au travail de ses collaborateurs. Ils illustrent son engagement de proximité, d'innovation, de collaboration, d'engagement et d'efficacité.

Avec ce projet, la volonté du comité de direction générale de la Caisse d'Épargne Grand Est Europe, est d'offrir aux collaborateurs des espaces de travail chaleureux, respectueux de l'environnement et favorisant la collaboration dans un contexte où les modes de travail évoluent.

Un siège et des sites administratifs totalement repensés

Depuis le lancement de ce projet d'envergure, la Caisse d'Épargne Grand Est Europe a entrepris la rénovation et l'aménagement de ses sites centraux avec un accent particulier mis sur la réduction de son empreinte carbone, la création d'environnements de travail chaleureux et digitaux et l'adaptation des espaces aux nouveaux modes de travail. Ces travaux ont été réalisés dans son siège de Strasbourg et aussi dans chacun de ses sites administratifs de Nancy, Reims et Metz confirmant ainsi sa présence réaffirmée sur l'ensemble du territoire.

Des agences rénovées et modernisées au service des clients

En parallèle, la Caisse d'Épargne Grand Est Europe a poursuivi la rénovation de ses agences pour améliorer l'accueil des clients et la qualité de vie au travail de ses collaborateurs. Depuis 2022, une soixantaine d'agences ont ainsi été rénovées. Le projet de rénovation des agences vise à créer des environnements propices à de nouveaux modes de travail, tout en respectant les critères de développement durable.

Un engagement RSE fort

Ces travaux viennent également appuyer ses ambitions en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE), en réduisant significativement l'empreinte carbone de ses sites en réutilisant ou recyclant son mobilier.

Ils permettent ainsi d'aller vers plus de sobriété énergétique avec la mise en place d'outils de gestion intelligents (GTB) du chauffage et de la climatisation et le passage en lumière LED sur l'ensemble de ses sites.

Des améliorations ont également été apportées afin de répondre au mieux aux besoins des collaborateurs, notamment avec la multiplication des espaces de détente, des espaces partagés permettant le travail à plusieurs et des salles équipées pour les visioconférences, afin de limiter les déplacements inter-sites.



Des espaces de travail ergonomiques et des espaces de détente conviviaux sur les sites administratifs.



Des espaces d'accueil de nos clients entièrement repensés en agence.

A propos de la Caisse d'Épargne Grand Est Europe

Acteur bancaire de premier plan, fidèle à ses valeurs coopératives et sociétales, engagé sur son territoire, en proximité avec ses clients, la Caisse d'Épargne Grand Est Europe soutient les projets innovants et contribue au quotidien au développement économique, social, solidaire et environnemental de ses territoires. Financeur majeur de l'économie régionale (entreprises, professionnels, collectivités, associations, logement social...) la Caisse d'Épargne Grand Est Europe s'appuie sur 2500 collaborateurs, 1,330 million de clients dont 330 000 sociétaires et 1,9 milliard de fonds propres. La Caisse d'Épargne Grand Est Europe, dont le siège social se situe à Strasbourg, rayonne sur l'ensemble des départements de la région administrative Grand Est. Elle dispose également de sites administratifs à Metz, Reims et Nancy. La Caisse d'Épargne Grand Est Europe est une banque du Groupe BPCE. www.caisse-epargne.fr/grand-est-europe



Contact Presse : Guy Buchmann

Tel : 06 42 43 18 58 - guy.buchmann@cegee.caisse-epargne.fr